

Reportajes. Pág. R2

Los enormes efectos de la ofensiva de Trump en USAID



Internacional. Pág. 11

Zelenski se abre a compartir tierras raras con Estados Unidos



Marta Brunet. Pág. 5

Nuevo centro interactivo es éxito en visitas y aprendizajes



Crónica Chillán

DOMINGO 9 DE FEBRERO DE 2025 / AÑO XIV / N° 7.595

www.cronicachillan.cl \$ 500

“Estado de Emergencia preventivo” para Ñuble

Riesgo. Medida fue anunciada por el Presidente Boric en La Moneda debido a la alta temperatura y la ocurrencia de incendios forestales en la región.

“Decidí innovar y tomar la decisión de establecer Estado de Emergencia preventivo para las regiones de Ñuble y Maule”, dijo el Primer Mandatario.

El general Eduardo Candia fue nombrado jefe de la defensa nacional. Ejército desarrolla desde ayer labores de patrullaje para prevenir incendios.

Gobernador Óscar Crisóstimo valoró la medida, pues la presencia del personal militar permitiría, según dijo, mayor resguardo y seguridad. Pág. 2



CEDIDAS Y CAPTURAS

BRIGADISTAS Y BOMBEROS DAN SU MEJOR ESFUERZO EN COMPLEJA JORNADA
Casas amenazadas por el fuego y rutas cortadas por el humo fueron característica del sábado de calor extremo.



Con vecinos se alistan para enfrentar a la delincuencia
Seguridad. Municipio realiza trabajo en barrios chillanejos. Pág. 3



ARCHIVO

Entregan consejos para protegerse del humo
Incendios. Autoridades de Ñuble enumeraron medidas de autocuidado. Pág. 4

